



BULLETIN MUNICIPAL

NOVEMBRE 2025



11 NOVEMBRE & REPAS DES AINES

La cérémonie commémorative s'est déroulée en 2 parties. Tout d'abord un premier hommage s'est passé au monument aux morts de Saint-Gérand puis la cérémonie s'est déplacée devant le monument de Croixanvec.

Nous étions très nombreux, réunis pour célébrer ce 107e anniversaire de la fin de la Première Guerre mondiale. Un hommage aux morts de 14-18, mais aussi une célébration de paix, incitant à la vigilance pour ne pas voir se reproduire les erreurs du passé alors que la menace d'un nouveau conflit pèse sur l'actualité internationale.

Des élèves des écoles des 9 écluses et Saint-Joseph ont lu des témoignages de soldats de la Grande guerre avant les dépôts de gerbe et le chant de la Marseillaise repris par toute l'assemblée

Un grand merci à tous ceux, parents, enseignants, associations, habitants, qui contribuent chaque année à maintenir avec les élus ce devoir de mémoire.

C'est dans une ambiance conviviale que s'est tenu à suivre le traditionnel repas des aînés, organisé par la municipalité à la salle des fêtes de Croixanvec, 80 convives ont répondu présents heureux de se retrouver.

Avant le début du repas concocté par notre traiteur local "la cuisine de Jef" qui a régale les papilles, les doyens de l'assemblée ont été mis à l'honneur. Roger Le Ralle 90 ans et Marie-Thérèse Guégan 93 ans, ont été chaleureusement applaudis par l'ensemble de l'assemblée.



BUREAUX DE VOTE

À compter des élections de mars 2026, les deux bureaux de vote de notre commune réunifiée seront organisés comme suit :

- Le bureau de vote n°1, jusque-là situé à la salle polyvalente de Saint-Gérand, sera déplacé en mairie, dans la salle du conseil.
- Le bureau de vote n°2 restera inchangé et demeurera à la salle de Croixanvec.

Les inscriptions sur les listes électorales sont à faire en mairie avant le 06 février 2026.



VOEUX DU MAIRE



Ils se dérouleront le SAMEDI 10 JANVIER à 19h00 à la salle polyvalente



TRAVAUX

VOIRIE :LOTISSEMENT DE COET NOSTRA



La quasi totalité des lots de ce lotissement étant vendus, les travaux de voirie ont pu être finalisés.

CABINET DU DOCTEUR MARTEIL

L'installation du Docteur MARTEIL dans son nouveau cabinet est retardée. Il ne s'agit toutefois que d'un simple report : tout devrait être résolu prochainement.



Photo Kerdronne

CONSTRUCTION DE 11 LOGEMENTS

Ce nouveau lotissement de logements locatifs sera entièrement géré par la commune. Sur le terrain situé entre la mairie et la salle de sports, autour du puit qui est conservé, 11 maisons d'une superficie d'environ 80 m² seront construites : 4 T2, 5 T3, 2 T4. Chacune d'elle disposera également d'un terrain d'une superficie d'environ 300 m².

L'appel d'offre a vu la quasi totalité des lots attribués et les travaux vont pouvoir débuter au premier trimestre 2026.



DECONSTRUCTION PARTIELLE MEUBLES CADORET

Depuis le mois de septembre, plusieurs bennes de déchets de diverses natures ont été évacuées par les Ets Guyot.

En octobre, la vente des véhicules anciens qui y étaient entreposés, s'est déroulée avec succès, permettant ainsi de libérer l'espace intérieur. La seconde phase du projet peut désormais être engagée.

Elle portera, d'une part, sur la déconstruction d'une partie du bâtiment et, d'autre part, sur la rénovation et la mise en valeur de la partie restante.



INTRUSION DANS LES PROPRIETES ET DEGRADATIONS

Nous rappelons que l'accès aux bâtiments municipaux et aux propriétés privées sont strictement prohibés si vous n'avez pas reçu d'autorisation explicite d'y entrer. Parents, restez particulièrement attentifs, car ces derniers mois, de nombreuses intrusions et dégradations ont eu lieu sur des biens communaux ainsi qu'au détriment de particuliers. Les rencontres à l'amiable semblent n'avoir que peu d' impact, donc comme cela s'est déjà produit à la fin de l'été, une plainte sera systématiquement déposée auprès de la gendarmerie.

ARGENT DE POCHE

Merci à nos 9 jeunes habitants qui ont participé à cette opération durant la 1ere semaine de vacances de la Toussaint encadrés par l'équipe des services techniques (Laurent, Erwan et Anthony), notamment pour l'engazonnement du cimetière La prochaine cession pour les jeunes entre 15 et 18 ans se déroulera durant les vacances de février. Les dossiers seront téléchargeables sur le site de la commune ou directement en mairie à partir de fin janvier.

VIVRE ENSEMBLE

VITESSE EXCESSIVE

Le non-respect de la limitation de vitesse en agglomération est devenu un problème quotidien. Les riverains nous en font d'ailleurs régulièrement part. C'est pourquoi nous avons installé deux radars pédagogiques, dont les relevés confirment ce constat. Nous rappelons que la vitesse est limitée à 50 km/h, voire à 30km/h dans certaines zones de la commune. Pour la sécurité de tous, nous vous demandons de rester vigilants et de veiller à respecter les limitations en vigueur. *H. LE TEXIER adjoint*

PLAN COMMUNAL DE SAUVEGARDE

Le plan communal de sauvegarde (PCS) de Saint-Gérand-Croixanvec a été signé début septembre entre Claire Liétard sous-préfète et le maire, Claude-Albert Le Bris, en présence de Roland Loréal, de EGEE Bretagne qui nous a accompagné dans sa mise en oeuvre. Le Plan Communal de Sauvegarde (PCS) est un document essentiel pour assurer la sécurité de tous les habitants en cas d'événement majeur. Il constitue le support opérationnel permettant au maire d'exercer ses pouvoirs de police en matière de protection de la population. Le PCS organise l'ensemble des actions à mettre en œuvre par la commune :

- information préventive des habitants,
- diffusion des recommandations de comportement en cas de danger,
- alerte et mise en sécurité des populations,
- soutien aux personnes sinistrées,
- appui aux services de secours.

Cet outil, régulièrement mis à jour, permet d'anticiper au mieux les situations d'urgence et de garantir une réponse rapide, coordonnée et efficace. Avec un tissu industriel important, la quatre-voies et le canal sur notre territoire, nous nous devons d'être prêts en cas de sinistre majeur.



Appel à volontaires : rejoignez la Réserve Communale de Sécurité Civile !

Composée de bénévoles mobilisables pour aider en cas d'événements exceptionnels : intempéries, soutien aux sinistrés...

La Réserve Communale intervient en appui des élus et des services de secours, et contribue à assurer la sécurité et le bien-être de la population. Aucune compétence particulière n'est requise : seules la motivation, la disponibilité et l'envie de s'investir pour la commune sont nécessaires. Inscriptions et renseignements : Mairie 02 97 51 40 09

ACCUEIL DES NOUVEAUX ARRIVANTS

La cérémonie d'accueil s'est déroulée, samedi 6 septembre. Les nouveaux habitants ont pu faire connaissance avec les élus et découvrir les différents services et associations de la commune autour du pot de l'amitié. Que se soit pour passer leur retraite, travailler ou encore trouver un cadre de vie paisible pour élever leurs enfants chacun pourra profiter du bien vivre ensemble et de la vie associative de Saint-Gérand-Croixanvec



Photo Le Télégramme

Respect de la tranquillité nocturne

La commune rappelle à l'ensemble des habitants l'importance de préserver la tranquillité du voisinage, en particulier durant la nuit. Les fêtes et réunions conviviales font partie de la vie locale, mais il est essentiel de veiller au respect des horaires réglementaires ainsi qu'au niveau sonore après 22h. Pour le bien-être de tous, merci de limiter les nuisances sonores (musique, éclats de voix, déplacements bruyants) et de prévenir vos voisins en cas d'occasion particulière.

Le respect de chacun contribue à maintenir un cadre de vie agréable pour l'ensemble de la commune.



VIE ASSOCIATIVE

CAFE-ASSOS

Le Forum des Associations, nouvelle formule, s'est tenu début septembre. Le Café Assos, installé à la mairie : un lieu plus convivial, chaleureux, est appelé à être reconduit dans cette configuration.

Après une première partie ouverte à tous, qui a su séduire les participants, les associations présentes (AGL, Le Carré d'As, Botou Koat, Au Fil de l'Eau l'Amicale des Retraités, Défi Canal, Botox le Clown), ainsi que les sections handball et badminton ont pu également présenter leurs activités lors de l'accueil des nouveaux habitants, qui suivait le forum.



LES BOTOU KOAT

Nous avons terminé la saison 2024/2025 le 3 juillet par une rando à la journée à Saint Cado le long du Ria d'Etel avec une halte au restaurant pour le déjeuner au bord de l'eau. Ce fut une très belle et chaude journée. La saison 2025/2026 a démarré le jeudi 4 septembre avec le retour des sous-bois et chemins creux magnifiés par les couleurs de l'automne et nous sommes bien décidés à mener à bien tous nos projets en particulier nos sorties à la journée: allées du Liscuis (déjà réalisée), forêt de Camors, Erquy, en juin passerelle himalayenne de Guerlédan et bois de Caurel, une sortie de fin de saison avec déjeuner au restaurant etc...

Ces randonnées sont ouvertes aux Gérannais non adhérents. Nous proposons également chaque jeudi «hors sorties à la journée» 2 randonnées adaptées et plusieurs moments conviviaux bûche de noël, galette des rois etc..... Vous pouvez participer à 2 sorties sans engagement de votre part.

*Le président des botoù koat
Contact : botoukoat569207@orange.fr*



UNC /AFN / SOLDATS DE FRANCE

Commémoration du 81ème anniversaire des combats du maquis de Guerlogoden. Comme chaque année la section UNC de St Gérand-Croixanvec était présente au pied de la stèle du souvenir des combats de Guerlogoden sur la route de Kergrist le dimanche 27 juillet. Le président Christophe Le Breton accompagné des vaillants porte-drapeaux, des élus et de nombreux Géranaïs qui, au nom du devoir de mémoire souhaitent perpétuer le souvenir des combats de 1944. Cette démarche marque le souvenir du sacrifice des résistants et particulièrement celui de deux Géranaïs (Louis Cadoret, et André Le Clainche) morts en héros, assassinés sur les lieux des combats après avoir subi la torture dans les geôles de la Gestapo à Pontivy. Afin de pérenniser la mémoire de ces disparus, des plaques de rue à leur nom permettraient de mémoriser à jamais le souvenir de ces martyrs morts pour notre liberté.

Joseph Rouxel pour l'association



BAD ST GERAND

Le badminton a repris sa saison 2025/2026 sur des bonnes bases, toujours avec la même passion et la même envie de bouger dans des conditions amicales de loisir tout en ayant une envie de compétition. Les adultes se rencontrent tous les lundis et jeudis entre eux en essayant de mélanger nos différentes forces et accueillir les nouveaux adhérents chaleureusement pour leur donner la même envie et tout le monde s'adapte.



Nous enregistrons depuis la rentrée de nombreux adhérents anciens qui continuent leur sport favori et les nouveaux qui veulent s'essayer à un sport qu'ils ont connu pour beaucoup au collège. A noter que les horaires de séance ont quelques peu changés, notamment pour le début, nous commençons à 17h30 au lieu de 18h30, vu le nombre d'adhérents pour que tout le monde puisse jouer correctement.

En ce qui concerne les enfants, pas de changements par rapport à la saison dernière. Ils sont au nombre de 22 en comptant les ados qui pour la plupart viennent jouer avec les adultes. Les plus jeunes et les débutants sont toujours encadrés par Samuel Nérot , Thierry François et René Claude Mahé. Les rencontres amicales avec d'autres communes débutent avec Le Sourn le jeudi 27 novembre.



Une saison qui s'annonce très encourageante, Nous souhaitons donc aux anciens et nouveaux de passer une bonne année sportive au sein de l'association René-Claude Mahé

L'AGL

Bonjour à toutes et à tous

L'année 2025 a été riche en animations. Nous avons démarré par notre sortie à l'île de Bréhat, afin de remercier les bénévoles de leur active participation lors des manifestations.



Nous étions une soixantaine de personnes à profiter de cette belle journée ensoleillée, qui a débuté par un tour de l'île en bateau avant le repas au restaurant et la visite de l'île accompagnée de 2 guides. En juillet, notre vide grenier à la ferme a attiré beaucoup de personnes amatrices de bonnes affaires. Le 30 septembre, les 30 ans de l'association ont été célébré à la salle polyvalente, avec au menu, 2 cochons grillés bien appréciés des convives.

Puis pour finir, la fête bavaroise du 18 octobre (en 2026 ce sera le 5 septembre), qui a accueilli environ 400 personnes. L'AGL est toujours prête à accueillir de nouveaux bénévoles.

Un nouveau chapiteau est en cours d'acquisition en remplacement de l'ancien abîmé par les années.



L'association fera un don de 600€ à l'association "le kif de Maelys" lors du marché de Noël, le 6 décembre. Le bureau de L'AGL vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année en espérant vous voir en 2026.

Merci encore à tous les bénévoles et bienvenue aux nouveaux.

Le président Thierry



Une journée festive pour l'amicale AU FIL DE L'EAU

Lundi 17 novembre, les adhérents de l'amicale ont vécu une journée placée sous le signe de la convivialité et du divertissement. Grâce à une sortie cabaret-repas organisée par la société des Cars Roger, le groupe s'est rendu à Mauron pour assister à un spectacle en matinée. Au programme : un transformiste redonnant vie aux vedettes d'antan, un imitateur revisitant les mélodies qui ont marqué la jeunesse de nos aînés ainsi qu'un magicien et une chanteuse. Ce quatuor d'artistes talentueux a su captiver l'auditoire, provoquant rires et chansons tout au long de la représentation. Après le spectacle, les participants ont partagé un délicieux repas au restaurant Rive Gauche de Josselin. L'après-midi s'est poursuivi dans la bonne humeur avec un bal dansant, permettant à chacun de prolonger ce moment de fête.

Une journée réussie, chaleureuse et riche en souvenirs, que tous espèrent voir renouvelée prochainement. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à son organisation et à sa réussite. *Brigitte Dussolle Co-Présidente*



Le pump track inaugure cet été a trouvé son public. Il apparaîtra dans le film tourné cet été et qui sera diffusé lors des vœux le 10 janvier

En cette fin d'année, l'accueil de loisirs tire un bilan très positif de cette année 2025. De plus en plus d'enfants au large sourire et plein d'énergie sont accueillis chaque mercredi et pendant les vacances scolaires. Cet été l'accueil de loisirs a attiré pas moins de 80 enfants sur une centaine de journées en juillet. 10 animateurs étaient en poste pour faire passer un bel été à tout ce petit monde. Entre les ateliers créatifs, de la cuisine, des grands jeux, des sorties, les journées étaient bien rythmées. La grande nouveauté de l'année une semaine en camp sur l'île de Hœdic. 20 enfants de 9-13 ans sont partis découvrir cette île et ses magnifiques plages pour y partager des moments de découvertes, de détente et des soirées festives. A noter l'accueil de loisirs sera fermé pendant les vacances de Noël. Vanessa Michel directrice



ECOLE SAINT JOSEPH

École et associations : une année placée sous le signe de la nature

L'année scolaire 2025-2026 s'annonce riche et tournée vers la découverte de la nature.

Avant les vacances de la Toussaint, les élèves de l'école ont visité le parc animalier "Les terres de Nataé", une sortie pédagogique qui leur a permis d'en apprendre davantage sur la faune et la préservation des espèces.

L'équipe pédagogique de l'école, en partenariat avec les animateurs de Pontivy Communauté, a finalisé un projet pédagogique autour de la nature. Des interventions ont lieu avec les élèves des trois classes à différentes périodes de l'année .

Les maternelles étudient « Les petites bêtes » et partent à la découverte sensorielle de la nature.

Les CP/CE1 recherchent les indices de présence des animaux.

Les CE2 et CM explorent l'écosystème de la litière forestière et étudient l'abeille sauvage.

Ce projet vise à renforcer la curiosité scientifique et la sensibilisation à la biodiversité dès le plus jeune âge.

Les classes de CE et CM partiront en **classe de neige à Cauterets**, du 25 au 31 janvier 2026, pour découvrir la montagne et ses paysages hivernaux.

En fin d'année, les plus jeunes profiteront d'une sortie à la Balade du Père Nicolas, moment convivial et éducatif autour de la nature.

Chaque mardi matin, les élèves de maternelle participent à **l'école du dehors**, un projet éducatif hebdomadaire qui leur permet d'observer et de comprendre leur environnement naturel à travers l'expérimentation et le jeu.



L'arbre de Noël de l'école, qui aura lieu le 5 décembre, reprendra également ce thème de la nature et promet un moment festif et féérique pour les enfants et leurs familles.

L'APEL proposera son traditionnel repas couscous le 22 novembre et participera, comme chaque année, au marché de Noël, où seront proposés vin chaud et chocolat chaud.

Nouveauté cette année : une vente de calendriers 2026 illustrés avec les photos des enfants de l'école qui sera en vente pour l'arbre de Noël.

L'OGEC présidée par Stéphanie Lerouge, poursuivra ses actions de soutien à l'établissement, notamment à travers une collecte de papier tout au long de l'année.

Le local papier sera ouvert aux dates suivantes : 7 et 21 novembre, 5 et 19 décembre, 9 et 23 janvier, 6 et 20 mars, 3 avril, 22 mai, 19 juin et 3 juillet.

Ces collectes permettent de financer les projets scolaires tout en sensibilisant les familles au recyclage et à la préservation de l'environnement.

Opération Bouchons : Dans le cadre d'une initiative écologique et solidaire, les familles ont participé à une grande collecte de bouchons en plastique et en liège au profit de l'association « Fleur de bouchons ». Depuis un an, de nombreux sacs de bouchons ont été rassemblés à l'école. Leur recyclage permettra de financer des actions en faveur de personnes en situation de handicap.

Une belle démarche mêlant écologie, solidarité et citoyenneté.

Une année placée sous le signe de la découverte, de l'engagement et du respect de la nature, pour le plus grand plaisir de tous les élèves.



ECOLE DES 9 ECLUSES

« Une année pour s'écouter » à l'école des neuf écluses

Cette année, à l'école des neuf écluses, l'écoute sera au cœur de tous les projets : écouter les autres, s'écouter soi-même, mieux comprendre ses émotions et apprendre à mieux vivre ensemble en faisant preuve d'empathie, de tolérance et de respect.

Les émotions en musique

Tous les quinze jours, les élèves des 3 classes retrouveront Marie Merceron, professeure de musique au Conservatoire de Pontivy. À travers le chant et les jeux rythmiques, ils découvriront une autre manière de s'écouter, de s'exprimer et de partager ensemble.

Ce travail sera présenté à l'occasion de la fête de l'école le 27 juin.



Médiation animale à l'école

Au printemps, trois journées seront consacrées à la médiation animale avec Elodie Coquantif, médiatrice animalière. Les élèves seront au contact de lapins, cochons d'Inde et d'un poney ! En les observant et en prenant soin d'eux, ils apprendront à se montrer attentifs, à respecter le vivant tout en développant leur empathie et leur confiance en eux.



Séjour au Domaine de la Ducherais et initiation à l'équitation

L'année sera aussi marquée par un séjour à Campbon (44), au Domaine de la Ducherais, du 2 au 4 mars 2026 pour tous les élèves du CP au CM2.

3 jours pour pratiquer l'équitation, découvrir la vie à la ferme, participer aux soins des poneys et autres animaux et partager de beaux moments collectifs loin de l'école.



Connectés en toute sécurité Sur la période de novembre à décembre, les CE2-CM1-CM2 bénéficieront du programme « Restons connectés en toute sécurité » en partenariat avec l'association Douar Nevez. Au cours de 6 séances, les élèves seront amenés à réfléchir à leur usage du numérique et seront invités à rédiger une charte de bon usage des écrans.

Marché d'automne : un succès pour cette deuxième édition

Pour fêter l'arrivée de l'automne, l'école a organisé la deuxième édition de son marché d'automne le jeudi 16 octobre dernier. Grâce aux dons de fruits, légumes, noix, noisettes et châtaignes apportés par les familles et au travail des élèves en classe pour préparer des confitures, compotes, sirops de thym et gâteaux, la vente a rencontré un vrai succès !



Cross du collège Romain Rolland

Pour clôturer cette première période, les élèves de CE2-CM1-CM2 ont fièrement représenté l'école en participant au cross du Collège Romain Rolland le vendredi 17 octobre après-midi. L'occasion de se dépasser et de partager un beau moment d'entraide.



Les élèves participeront au marché de Noël de la commune le samedi 6 décembre et présenteront leur spectacle le vendredi 12 décembre à 19h, deux moments festifs à ne pas manquer.

Une belle année en perspective, dédiée à l'écoute et au vivre ensemble.



AMICALE LAÏQUE

Un début d'année fruité avec la fabrication du traditionnel jus de pomme ! Les enfants ont été cueillir les pommes dans les vergers au mois de septembre, ces dernières ont été pressées et mises en bouteille à Reguiny. Un record puisque cette cuvée 2025 comporte pas moins de 1200 litres. Ces bouteilles ont été ensuite mises en ventes dans les différents commerces de Saint Gérand.

L'amicale a proposé une soirée tartiflette le 15 Novembre à la salle polyvalente avec bien évidemment une soirée dansante et buvette.



Pour le marché de Noël de la commune, L'amicale tiendra un stand avec vente de Jus de Pomme et autres denrées qui restent à définir. Et pour finir l'année, l'amicale proposera une vente de pizzas à emporter lors du spectacle de Noël des enfants le 12 décembre.

L'amicale

LA MEDIATHEQUE

27 septembre : dictée de rentrée

Onze participants ont planché sur une dictée d'Automne lue par Aurélie. Pour sa première participation, Yannick Guillaume a été à égalité avec l'habituelle du podium Ingrid Le Toquin. Félicitations à Mia le Flohic chez les enfants.

Chacun est reparti avec un chèque Lire.

Prochaines éditions.: 24 janvier et en Avril



4 octobre Atelier : couture Halloween

Virginie Demey et Claire Chalumeau de l'association L'outil en main ont initié l'art de manier la machine à coudre et le fer à repasser à Océane, Cléo et Léna afin de confectionner un sac spécial Halloween.

Du 25 au 31 octobre: peinture d'Halloween

14 participants sont venus peindre les butternuts offerts par un élu . Le choix fut difficile pour départager les créations. Les gagnants d'une place de cinéma sont : Elidwenn, Océane C, Océane D, Reen et Baekgeal.

Tous les participants ont reçu des bonbons.



A VENIR

- **13 décembre 9h-12h atelier couture , création de chaussettes de Noël avec l'association l'outil en main , ouvert aux enfants de 8 à 17 ans**
- **22 et 23 décembre 10h-16h atelier cuisine : bûche de Noël , et confection de décoration de Noël**
- **23 janvier 2026 : 18h30-20h Nuit Nationale de la lecture . Thème : Villes et campagnes**

ACTIVITÉS ÉCONOMIQUES



« Votre projet, mon savoir-faire »

Créée depuis le mois de juillet 2025, Fourniture et Conseil vous accompagne pour tous vos projets, neuf ou rénovation.

Patrice, diplômé en tant que mître économiste de la construction, et spécialiste depuis presque 20 ans dans le domaine de la menuiserie générale et de la fermeture vous propose la fourniture de produits tel que les menuiseries extérieures PVC, ALU, bois, mixte, acier, menuiseries intérieures, escaliers, portes de garage, portails de jardin, clôtures, garde-corps, stores intérieurs, stores banne, pergola, carport, terrasse...

Il saura vous guider sur vos projets, de la prise de côtes aux études techniques, du suivi à la pose, éventuellement effectuée par un professionnel de son réseau. Contact : Patrice LE MOUËL / 06.45.69.82.24 / contact@fournitureetconseil.com

Flok'on - Flokon Collection : la personnalisation made in Saint-Gérand !

Précillia, artisan passionnée, a créé Flokon Collection en 2017 en Bourgogne-Franche-Comté et s'est installée à Saint-Gérand il y a presque deux ans. Elle accompagne professionnels, créateurs, associations et particuliers dans tous leurs projets de personnalisation de vêtements et supports de communication : flocage, broderie, impression sur supports de communication et marquage de véhicules. Équipée d'un parc de machines professionnelles, elle garantit un travail soigné et rapide. Depuis son arrivée, de nombreuses entreprises bretonnes lui font confiance pour valoriser leur image avec des créations uniques et locales.

📍 Flok'on – Saint-Gérand 🌐 flokoncollection.fr ✉ flokoncollection@gmail.com



URBANISME | Le Guichet Numérique des Autorisations d'Urbanisme évolue !

Le GNAU, la plate-forme de dépôt des demandes d'autorisations d'urbanisme dématérialisées de Pontivy Communauté, va évoluer. ➡ À partir du 28 novembre, il sera remplacé par le Guichet Unique. Cette évolution nécessite de fermer l'actuel guichet le 20 novembre 2025. ❌

📅 Aussi il sera impossible de déposer un dossier numérique entre le 20 novembre et le 28 novembre 2025, seuls les dossiers papier pourront être acceptés et instruits.

Le guichet unique permettra de déposer une demande d'urbanisme sur les territoires des 24 communes de Pontivy Communauté : permis de construire, déclarations préalables, certificats d'urbanisme, ..., sachant que le dépôt de dossiers « papier » reste toujours possible en mairie.

Merci pour votre compréhension ! 🤝

Proposez des mesures et actions concrètes pour préserver la biodiversité sur le territoire de Pontivy Communauté !

Dans le cadre de l'Atlas de la Biodiversité, une série d'ateliers de concertation des habitants et des professionnels est lancée pour la création du plan d'actions. Les consultations s'articulent autour de trois thématiques : bocage et agriculture, milieux aquatiques, bourgs et jardins. Les premières réunions porteront sur le bocage et l'agriculture, les 18 décembre 2025 et 22 janvier 2026, à Pontivy Communauté.

Citoyens, élus, agents techniques, agriculteurs... votre avis compte ! Ensemble, élaborons un plan d'actions partagé, adapté aux réalités de notre territoire. Plus d'informations au 06 31 09 01 09 ou par mail : paul.jouchet@pontivy-communaute.bzh

ANIMATIONS COMMUNALES

20 juin : fête de la musique

Quelle belle soirée ce vendredi 20 juin à la Ferme Communale ! Une ambiance au top, des artistes pour tous les goûts et un public venu en nombre pour célébrer la musique comme il se doit ! Les élèves du conservatoire ont lancé les festivités en beauté puis les Sonneurs de la Kerlenn Pondi ont fait résonner les sons bretons, Emeline Kerguen nous a enchanté et Arsène de Rêves de Rue a mis le feu à la scène. puis pour finir sonorisé par Stéphane Animation, DJ Thix a fait danser tout le monde jusqu'au bout de la nuit !

Mention spéciale aux galettes-saucisses et frites servies par les joueurs du SGFC Saint-Gérand Football Club, et aux boissons fraîches assurées par l'AGL. Un grand MERCI à tous les artistes, bénévoles, la commission Animation et au public pour cette soirée mémorable ! Hâte d'être à l'année prochaine ! V. Bera



12 août : concert d'Aliço (Alice Marignane) à la chapelle

St Drédenno. Une 50 aine de spectateurs sont venus écouter les chants provençaux mêlant poésie et émotions



5 octobre : chœur An Alre

Les chants polyphoniques à quatre voix des vingt choristes d'Auray et de Vannes ont attiré une soixantaine de spectateurs. Les mélodies irlandaises, écossaises, celtes et bretonnes ont habité l'église de Croixanvec qui se prêtait à ces chants.

ETAT CIVIL

Naissances :

-  07/05 : PERRIN Victoire, 12, Route de Ménéhy
- 04/09 : RINGARD Ernest, 12 Rue de la Promenade
- 09/09 : ABDALLAH Noura, 13, rue des Ecoles
- 20/10 : Non publication
- 29/10 : Non publication

Décès :

-  14/05 : Jacqueline JOYEUX veuve ARISTON, 8 Kerbarh
- 19/08 : Daniel TREMBLAY, Kerivy
- 12/09 : Marie LE MOUEL veuve HENRIO, Keroret

MARIAGE

-  02/08 : DIAKITE Ousman et TIREAN Debora
- 27/09 : non publication

Par respect et par souci de pudeur, certaines informations n'avaient initialement pas été publiées. Avec le recul, nous mesurons que cette intention a pu être mal interprétée, et nous en exprimons le profond regret. Nous présentons à ses parents nos excuses les plus sincères concernant l'absence de mention de Maria LE DENMAT CORRIGNAN, domiciliée au 10 Bonne Espérance, née le 23 janvier 2025 et décédée le 31 janvier 2025, dans la rubrique d'état civil du dernier bulletin municipal.

DATES A RETENIR POUR 2026

JANVIER

- 10: VOEUX DU MAIRE
15 : Galette des rois Botou Koat

MARS

- 7 : Jarret frites SGFC
14 : Plat à emporter chasse St Gérand
14&15 : Théâtre Le Carré d'As
15 : ELECTIONS MUNICIPALES
19 : Moment convivial Botou Koat
20&21 : Théâtre Le Carré d'As
22 : ELECTIONS MUNICIPALES

AVRIL

- 5 : CHASSE A L'OEUF

MAI

- 7 : Moment convivial Botou Koat
8 : Cérémonie commémorative
14 au 16 : Kalon breizh cup
30 : AG Badminton

JUIN

- 13: AG SGFC
19 : Fête de la musique
27 : Kermesse école des 9 écluses

JUILLET

- 5 : Vide grenier AGL

SEPTEMBRE

- 5 : Fête bavaroise AGL
12 : Rando semi nocturne APEL
17: AG Botou Koat
19 : Repas à emporter chasseurs Croixanvec

OCTOBRE

- 10 : Repas à emporter Anciens combattants

NOVEMBRE

- 6 : AG de l'AGL
11 : Cérémonie commémorative
11 : Repas des ainés
14: Tartiflette Amicale Laique
21 : Couscous APEL
30 : AG Badminton

DECEMBRE

- 05 : Marché de noel AGL
11 : arbre de noel école St Joseph
17 ! buche de noel Botou koat
18 : arbre de noel école des 9 écluses

AGENDA DE DECEMBRE


préparé par : 

REPAS À EMPORTER
à retirer : Stade de foot Yves Le Quéré de Saint-Gérand-Croixanvec
de 11h à 13h

Dimanche 7 décembre 2025

sur réservation

MENU
Joue de porc
Gratin dauphinois
Grillé aux pommes
11,50 € la part

Flyer avec coupon-réponse à disposition dans les commerces de Saint-Gérand
Infos auprès de Stéphane au 06 74 67 84 01

Uniquement sur RÉSERVATION



Vendredi 05 Décembre 20H00
Spectacle de Noël
ECOLE SAINT JOSEPH



Vendredi 12 décembre 18h à 21h00
ARBRE DE NOEL
ECOLE DES 9 ECLUSES

